
ふるさと対話集会　出石町　福住校区

9月18日（土）

（主な内容）

弘原谷公共事業促進協議会

会長　内容説明

田渕川・管用樋門期成同盟会

会長　内容説明

☆上記の意見交換会

☆自由な意見交換会開始

・自民党は野党になったが、地方の必要な陳情がどうなっていくのか心配。

・日本の借金について、今後どうなるのか？誰が返して行くのか？

・母が認知性になってしまって、仕事も手につかず夜も眠られないが、特

別養護老人ホームがいっぱいで100人200人待ちの状態。早期に福祉の

充実に力をそそいでほしい。

・出石・朝来線について。危険な個所の整備や狭い所を一部広げているが、

今後もお願したい。

・クマの出没が激しい。対策を考えてほしい。

・他の有害動物との組合せを考えて頂きたい。早急な対策をお願いしたい。

・但馬空港を利用し、但馬の観光・地域の発展を願っている。いろんな問

題があるのは分かっているが、是非東京直行便の実現をお願いしたい。

・舞鶴道の無料化で観光客が舞鶴や福井県の方に行っている。一部の無料

化で一部の地域の観光が良くなるのはおかしい。


